

MEGA TARIFA: CARIBE, NORWEGIAN SKY MT-60863

Desde:

\$10,022.00 MXN + \$7,488.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	MARZO, 23. 2026	06-11-2025

DESTINOS: PUNTA CAÑADA DE AGUA - ORANJESTAD - WILLEMSTAD - KRALENDIJK - CASTRIES - BASSETERRE - TORTOLA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

*** NORWEGIAN SKY ***

A bordo del Norwegian Sky® podrás vivir una experiencia de crucero más íntima y tradicional. Prepárate para disfrutar de un merecido "tiempo para ti", ya sea en las piscinas a bordo o en el galardonado Mandara Spa. Estira las piernas y sumérgete en fantásticas vistas en la pista al aire libre o en el centro de fitness. Prueba una gran variedad de platos en los restaurantes de especialidades y de cortesía a bordo, que incluyen desde comida italiana en La Cucina o francesa en Le Bistro hasta restaurantes informales al aire libre y mucho más. Y con tantos bares y salones, como el Pinnacle Lounge & Sushi Bar o el bar de mojitos Sugarcane, encontrar tu favorito puede llevarte varios días y varias rondas. Con sus elegantes interiores y su ambiente relajado, el Norwegian Sky está pensado para la relajación en alta mar.

MARZO 23 PUNTA CANA (LA ROMANA) – REPÚBLICA DOMINICANA.

Embarque a la hora programada por la naviera. Hay innumerables actividades para hacer en La Romana que ofrecen a los visitantes una auténtica experiencia de la República Dominicana. Explore la Cueva de las Maravillas, un enorme sistema de cuevas que alberga antiguas pictografías taínas, o visite las apartadas costas de Playa Bayahibe. Casa de Campo, un exuberante complejo turístico ubicado justo al lado del puerto, también ofrece una gran variedad de opciones recreativas para los pasajeros de cruceros que lo visitan.

MARZO 24 ORANJESTAD – ARUBA.

El paisaje de Aruba es de terrenos contrastantes, desde su costa sur de arena blanca hasta su accidentada costa norte. Azotado por la brisa y rodeado de aguas turquesas, este puerto es un lugar ideal para actividades acuáticas como navegación, pesca en alta mar, kayak y kitesurf. Los amantes del esnórquel pueden descubrir criaturas marinas en varios arrecifes de coral y en el naufragio del SS Antilla, un buque alemán de la Segunda Guerra Mundial. Visite la Capilla de Alto Vista, la primera iglesia de Aruba, y la fábrica y museo de aloe vera, donde puede aprender sobre los poderes curativos de la planta, o conduzca su propio Jeep hasta las ruinas de un molino de oro y los restos del Puente Natural, que fue tallado en acantilados de piedra caliza por el viento y las olas. Las caminatas, los paseos por senderos y las aventuras todoterreno en el Parque Nacional Airikok prometen interesantes avistamientos de vida silvestre, mientras que las paradas en el Faro California ofrecen algunas de las mejores vistas de la isla.

MARZO 25 WILLEMSTAD - CURAZAO.

Curazao es uno de los puertos más encantadores del Caribe y es famoso por su licor de color azul, elaborado parcialmente con las naranjas de la isla. En las visitas a las destilerías se puede degustar este licor, y en otras excursiones se explora la capital, Willemstad, los flamencos salvajes de la salina o las cuevas de Hato, de 300.000 años de antigüedad. Curazao tiene la comunidad judía habitada continuamente más antigua del hemisferio occidental y algunas excursiones en tierra visitan el histórico barrio judío y un cementerio consagrado en 1659. En el lado occidental menos desarrollado de la isla abundan las playas de arena blanca y las bahías aptas para nadar. Para las actividades acuáticas, elija entre alquilar una moto acuática o un kayak o reservar un yate privado o un viaje de pesca. Las aguas cristalinas albergan un extenso parque submarino, con arrecifes de kilómetros de largo que albergan barracudas, tortugas marinas y mantarrayas. Inspeccione el fuerte Beekenburg, que disuade a los piratas, o el puente Queen Emma, un puente flotante de pontones. Una visita obligada es Boca Tabla, una cueva costera creada por el mar y el viento.

MARZO 26 KRALENDIJK - BONAIRE.

Bonaire, situada sobre un arrecife de coral, es un lugar privilegiado para los amantes del buceo y el esnórquel. Los viajeros aventureros estarán en el paraíso. Además de las experiencias submarinas, la isla es ideal para practicar senderismo y observar aves, con sus flamencos rosados, sus loros amazónicos y sus periquitos autóctonos. A unos 800 metros de la costa de Kralendijk, la capital de Bonaire, se encuentra la pequeña isla deshabitada de Klein Bonaire, una reserva natural protegida que forma parte del Parque Marino Nacional de Bonaire. La isla, que tiene una superficie de unos 6 kilómetros cuadrados, es muy popular entre los buceadores por el arrecife de coral negro que comienza en la playa y desciende hasta una profundidad de 35 metros. Además de los coloridos peces, también hay caballitos de mar y tortugas raras.

MARZO 27 CASTRIES - SANTA LUCIA.

Santa Lucía alberga las majestuosas montañas Piton, dos picos volcánicos gemelos que se elevan miles de pies por encima de la isla. Las visitas turísticas ofrecen una visión de la belleza agreste de la isla, incluidas las selvas tropicales. La mayoría también visita Le

Incluye:

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante

principal.

Impuestos portuarios.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Propinas (Prepago).

Paquete 'More At Sea' (incluye: paquete de bebidas por pasajero, 1 cena de especialidad por pasajero, internet por pasajero en un dispositivo, 50 USD de crédito a bordo para excursiones en tierra por cabina, por puerto).

No Incluye:

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet,

spa. etc

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-03 05:38:00.